



28. November 2017

Liebe Eltern

... im Hort tut sich immer etwas...

- **Familiengottesdienst, feiern Sie mit uns...**

Am 03.12.2017, 11:30 Uhr möchten wir Sie zu einem Familien-Gottesdienst in die Stadtpfarrkirche Mariae Himmelfahrt einladen. In Rahmen dieses Gottesdienstes werden langjährige Mitarbeiterinnen aus allen katholischen Kindertagesstätten geehrt und verabschiedet. In unserem Haus ist dies Frau Pscheidl, die zum Schuljahresende 16/17 im Juli in den Ruhestand verabschiedet wurde und Frau Remmele, welche zum 01.01.2018 die Arbeitsstelle wechselt und dann in unserem Hort noch, jeweils mittwochs im integrativen Fachdienst anzutreffen ist. Wir freuen uns, wenn Sie auch daran teilnehmen möchten.

- **Noch ein Abschied...**

Herr Schabrowsky wird zum 01.02.2018 nicht mehr in unserem Haus tätig sein. Er war seit dem 01.09. 2012 im Hort als Gruppenleitung der wilden 13 tätig und wechselte im September in die Gruppe 4. In seiner Zeit im Hort engagierte er sich besonders im Bereich der Kulturpädagogik, machte hierzu eine Zusatzausbildung, organisierte gemeinsam mit Herrn Kosler ein unvergessenes Väter-Kind-Wochenende und noch andere pädagogische Angebote, die wir zukünftig vermissen werden. Wir wünschen Herrn Schabrowsky schon jetzt alles Gute für die Zukunft und viel Spaß und Freude an seiner neuen Arbeitsstelle.

- **Personelle Besetzung,**

Es freut mich Ihnen mitteilen zu können, dass wir ab dem 01.02.2018 eine engagierte und kompetente Kollegin für die Stelle der stellvertretenden Leitung finden konnten. Frau Regina Schmidt ist eine alte Bekannte in unserem Haus, sie hat hier bereits vor Jahren ein Praktikum absolviert. Daher freut es uns besonders, dass sie wieder zurück in den Kinderhort Franziskus gefunden hat. Sie wird ab dem 01.02.2018 in der Gruppe 4 zu finden sein und natürlich auch ihren Aufgaben als stellvertretende Leitung für den Hort nachkommen. Frau Schmidt wünschen wir schon jetzt einen guten Start bei uns und sprechen hier schon mal ein herzliches Willkommen aus!

Natürlich sind wir noch auf der Suche nach Mitarbeitern zur weiteren Unterstützung im Hort! Sie haben vielleicht die Stellenanzeige in der Zeitung gelesen!

Herzliche Grüße, Sabine Remmele